



INE investiga a Alejandro Moreno, presidente del PRI, por 'audioescándalo'



El Instituto Nacional Electoral (INE) abrió una investigación en contra del presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, por la presunta recepción de recursos económicos de Cinépolis para las campañas electorales de diputados.

Esto, después de que la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, filtrara un audio en el que se escucha a quien supuestamente sería Alejandro Moreno decir que la empresa Cinépolis entregó 25 millones de pesos al PRI para los comicios electorales, pero, señala, no fueron suficientes.

En la grabación que difundió la morenista en sus redes sociales se escucha: “¿Sabes cuántas salas de cine tiene Cinépolis? 6,000. Tiene en Asia, tiene en China, tiene en África, tiene todo. Imagínate. Y que te dé 25 millones de pesos... (...) es para que dé 300 (millones)”.